

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh dari profitabilitas, likuiditas dan struktur aktiva terhadap struktur modal pada PT. Akasha Wira Internasional Tbk Periode 2011-2018. Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan oleh peneliti maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel struktur modal. Profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap struktur modal pada penelitian ini dikarenakan adanya penurunan profitabilitas yang mana karena terjadi penurunan laba bersih yang dihasilkan perusahaan pada triwulan I di tahun 2012-2018 dan berbanding terbalik dengan jumlah aset yang dimiliki perusahaan yang justru mengalami kenaikan. Sehingga tidak signifikannya profitabilitas terhadap struktur modal pada penelitian ini menyebabkan perusahaan di dalam mengambil keputusan terhadap struktur modal tidak menggunakan faktor profitabilitas tetapi menggunakan faktor-faktor lainnya.
2. Variabel likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel struktur modal. Pengaruh positif dan signifikan likuiditas terhadap struktur modal pada penelitian ini yaitu apabila likuiditas yang dihasilkan perusahaan rendah maka semakin rendah pula struktur modal yang dimiliki perusahaan. Likuiditas perusahaan yang rendah menandakan perusahaan tersebut sangat kecil kemungkinannya untuk mampu melunasi kewajiban lancarnya yang segera jatuh tempo sehingga perusahaan mengurangi penggunaan dana dari pihak luar yaitu hutang dan lebih memilih menggunakan aset lancar yang dimilikinya di dalam membiayai kegiatan operasional perusahaannya. Oleh sebab itu, struktur modal perusahaan ikut mengalami penurunan juga.

3. Variabel struktur aktiva berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel struktur modal. Pengaruh positif dan signifikan struktur aktiva terhadap struktur modal pada penelitian ini yaitu apabila struktur aktiva yang dihasilkan perusahaan rendah maka semakin rendah pula struktur modal yang dimiliki perusahaan, karena perusahaan lebih memilih menggunakan dana internal berupa modal sendiri yaitu modal yang tertanam di dalam aktiva yang dimilikinya untuk membiayai operasional perusahaannya dibandingkan dengan menggunakan hutang, sehingga struktur modal perusahaan akan ikut mengalami penurunan.
4. Variabel profitabilitas, likuiditas, dan struktur aktiva secara bersama-sama (simultan) berpengaruh signifikan terhadap struktur modal.

5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan hasil penelitian serta pembahasan dan kesimpulan yang telah diperoleh maka implikasi manajerial yang bisa dikemukakan sebagai berikut:

1. Dari hasil Profitabilitas, perusahaan harus memperhatikan dan meningkatkan profitabilitasnya terutama pada triwulan I nya. Perusahaan harus lebih meningkatkan lagi laba bersih yang dihasilkannya, terutama pada penjualannya. Perusahaan harus bisa meningkatkan penjualannya dengan cara terus memperbaiki tingkat kualitas produk yang dihasilkannya agar dapat bersaing dengan para pesaingnya.
2. Dari hasil Likuiditas, perusahaan hendaknya memperhatikan kembali aset lancar yang dimilikinya terutama pada tingkat persediannya, perusahaan perlu mengelola persediannya dengan baik agar tidak terjadi penimbunan persediaan yang terlalu banyak dan tidak terjadi kekurangan persediaan. Sehingga, perusahaan perlu memperhatikan tingkat persediaan karena persediaan yang menimbun terlalu banyak menyebabkan hutang perusahaan ikut meningkat.
3. Dari hasil Struktur Aktiva, pihak manajemen perusahaan hendaknya perlu memperhatikan kembali tingkat struktur aktivanya dengan cara lebih meningkatkan kembali pemanfaatan dananya dalam bentuk aset tetap yang akan digunakan untuk membiayai operasional perusahaannya

dengan cara menyewakan aset tetap yang dimilikinya seperti tanah, bangunan atau mesin-mesin yang tidak terpakai sehingga akan menciptakan rupiah dana untuk membiayai operasional perusahaannya.

